

PRESSEMELDUNG

02. JUNI 2016 / 3 SEITEN

RESIDENZSCHLOSS URACH: SCHLOSSERLEBNISTAG 2016

Residenzschloss Urach

Klöppelspitzen und venezianische Masken: Schlosserlebnistag am 19. Juni 2016

Am 19. Juni sind die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg wieder beim Schlosserlebnistag mit dabei, diesmal unter dem Motto „Schlossspitzen“. Der Festtag der Schlösser – er findet 2016 bereits zum sechsten Mal in Folge statt – wendet sich mit seinem Programm besonders an Familien und Kinder. Im Residenzschloss Urach werden passend zum diesjährigen Motto Klöppelspitzen gezeigt. Und Kinder dürfen venezianische Masken basteln.

NEUE TRADITION SEIT SECHS JAHREN

Am 19. Juni öffnen die Schlösser, Burgen und Gärten des Landes ihre Tore zum Schlosserlebnistag, der in diesem Jahr unter dem Titel „Schlossspitzen“ steht. Der Festtag der Schlösser findet zum sechsten Mal statt: Immer am dritten Sonntag im Juni bieten alle Monumente, die sich beteiligen, ein besonderes Programm, erlebnisorientiert und überwiegend an Familien gerichtet. Veranstalter sind die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg und der Verein „Schlösser, Burgen, Gärten Baden-Württemberg“, in dem sich kommunale, staatliche und private Kulturdenkmäler zusammengeschlossen haben. Das diesjährige Motto „Schlossspitzen“ wird wieder je nach Ort ganz unterschiedlich aufgegriffen. Von ungewöhnlichen Führungen bis zu Festen ist alles geboten. Michael Hörrmann, der Geschäftsführer der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg, erläutert das Konzept: „Die Idee des Schlosserlebnistags ist, dass man an diesem Tag überall mit viel Spaß die Schlösser im Land kennenlernen kann, und zwar mit einem Angebot, das keine kulturellen Schwellen errichtet und das sich besonders auch an Familien wendet.“

1/3

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 59 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2015 besuchten rund 3,8 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg, Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).

PRESSEMELDUNG

02. JUNI 2016 / 3 SEITEN

RESIDENZSCHLOSS URACH: SCHLOSSERLEBNISTAG 2016

KLÖPPELSPITZEN AM SCHLOSSERLEBNISTAG

Das Motto des diesjährigen Schlosserlebnistages „Schlossspitzen“ umweht ein Hauch von Nostalgie, dem niemand widerstehen kann. An diesem Tag ist auch im Residenzschloss Urach „Spitze“ angesagt: Von 11.00 Uhr bis 17.00 Uhr können die Gäste die Ausstellung „Klöpplkunst“ besuchen. Im Rondell-Zimmer des Residenzschlosses werden Arbeiten aus Klöppelspitzen präsentiert. Beim Klöppeln handelt es sich um eine traditionsreiche und heute fast vergessene Handarbeitstechnik, für die die feinen Garne mit den typischen Klöppeln, spindelförmigen, meist aus Holz gefertigten „Spulen“, raffiniert verschlungen werden.

BASTELPROGRAMM FÜR KINDER

Auch Kinder kommen beim Schlosserlebnistag im Residenzschloss Urach nicht zu kurz. Um 11.00, 13.00 und um 15.00 Uhr gibt es ein Bastelprogramm für sie, bei dem es ebenfalls um altes Handwerk geht: Die Kinder können ihre eigenen Masken nach venezianischem Vorbild herstellen – und vielleicht setzt dabei das eine oder andere Kind auch Spitzen ein.

SERVICE UND INFORMATION

TERMIN

Schlosserlebnistag am Sonntag, 19. Juni 2016

PREIS

Sonderveranstaltungen zum Schlosserlebnistag sind im regulären Eintritt inbegriffen.

Erwachsene 4,00 €

Ermäßigte 2,00 €

Familien 10,00 €

INFORMATIONEN UND ANMELDUNG

RESIDENZSCHLOSS URACH

2/3

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 59 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2015 besuchten rund 3,8 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg, Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).

PRESSEMELDUNG

02. JUNI 2016 / 3 SEITEN

RESIDENZSCHLOSS URACH: SCHLOSSERLEBNISTAG 2016

Schlossverwaltung Urach
Bismarckstraße 18
72574 Bad Urach
Telefon +49 (0) 71 25 . 15 84 90
Telefax +49 (0) 71 25 . 15 84 99
info@schloss-urach.de
www.schloss-urach.de

WWW.SCHLOSS-URACH.DE
WWW.SCHLOESSER-UND-GAERTEN.DE

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 59 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2015 besuchten rund 3,8 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg, Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH:
Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).